

Il y a présentement en Namibie 65 militaires canadiens qui fournissent un appui logistique au GANUPT. Nous cherchons à savoir le plus tôt possible de l'ONU si on lui demandera d'accélérer le déploiement du reste de son contingent. Il va sans dire que nous mettrons tout en oeuvre pour répondre à une telle demande, et des plans d'urgence sont d'ailleurs en voie d'élaboration à cette fin."

Les casques bleus canadiens se trouvent tous dans la capitale de Windhoek ou dans ses environs, soit à 500 kilomètres au sud des combats qui se déroulent le long de la frontière nord de la Namibie avec l'Angola. Ils ne courent donc aucun danger.